

## Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Nordost am 28. August 2013

*Sperrung des Fußweges zwischen Johannes-Maaß-Schule und dem Freizeitgelände "Alter Friedhof" für den Kraftfahrzeugverkehr*

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Weg entlang des Freizeitparks „Alter Friedhof“ und dem Gelände der „Johannes-Maaß-Schule“ für den Kraftfahrzeugverkehr zu sperren, indem Pfosten zu Beginn und am Ende des Weges gesetzt werden.

Begründung:

Zur Sicherheit der Schulkinder und der Fußgänger ist es unbedingt erforderlich, diesen Weg für den Straßenverkehr zu sperren. Unbekannte haben die vorhandenen Absperrungen beseitigt, so dass wieder Kraftfahrzeuge den Weg nutzen und insbesondere Schülerinnen und Schüler der Johannes-Maaß-Schule gefährden.

Beschluss Nr. 0099

Der Antrag wird durch die erfolgte Aussprache als erledigt angesehen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Graffy  
Ortsvorsteher